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○自分はもっと上手に出来たり、工夫したりしてでき

たかなと思った。自分よりも絵がうまかったり、ノー

トの工夫がされていたり、工作や鳩間の地図が上手に

描かれていて、すごいと思った。（りんかさん） 

○今まで自分ががんばった成果が展示されていてう

れしかった。自分より丁寧に展示物をつくっている人

がたくさんいて自分もがんばりたいと思った。自分が

不思議に思ったことを詳しく調べている人がいて、疑

問に思ったことを調べることは大変だと思うからす

ごいと思った。（こうすけさん） 

 

 

 

 

【学習発表会の振り返り】 

○11月 25日に、はとま小学校学習はっぴょう会が

ありました。がんばっておうえんして、おどりをが

んばって、がくしゅうはっぴょうかいをがんばっ

て、おかあさんから「がんばったねー」っていわれ

てうれしかったし、ぜんいんおうえんしたらたのし

かった。（てんまさん） 

○11月25日土曜日に学習発表会が鳩間小中学校の

体育館でありました。みんなとダンスをしたり、学

習のまとめを発表しました。ぼくがいちばんたのし

かったのは、ハブとマングースのダンスです。楽し

く、みんなに元気をあげることができるのが楽しか

ったところです。また、平和のたけてんニュースを

作ってみんなに見せて「よくわかったよ」などいわ

れて、うれしかったです。みについた力は発表、お

うえん、楽しむ、がんばる力がみについたと思いま

す。また、来年りんきおうへんをみにつけたいです。

（たけはるさん） 

鳩間小中だより  
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11 月 25 日（土）に本校体育館で令

和５年度  学習発表会がありました。

「みんなの音色で 想いを届ける 鳩間

っ子」のテーマのもと、これまで全児

童生徒と職員が一丸となって練習や展

示準備に頑張ってきました。発表会で

は一人一人が主役で、どの子も達成感

の笑顔で満ちあふれていました。保護

者の皆さん、地域の皆さんありがとう

ございました。 


